



NOVEDADES DE MAPAS SATELITALES

Nos es grato comunicarles que ya están disponibles en MAPAS SATELITALES las imágenes actualizadas de toda la Provincia de Santa Fe del mes de septiembre del 2008.

Las imágenes procesadas se visualizan en falso color, donde los colores que se observan dependen de la radiación solar reflejada por las distintas áreas de la superficie terrestre y que son captadas por una serie de sensores que llevan a bordo los satélites.

Observamos en color rojo y naranja los lotes con cultivos de trigo y en color verde claro y celeste a los lotes en barbecho o con bajo desarrollo de vegetación. En el caso de pasturas vemos en tonalidades en degrade, del rojo al verde claro-celeste a una pastura de base alfalfa donde se observa el patrón de pastoreo en franjas característico de los planteos ganaderos con este tipo de pasturas. El agua se observa en colores azules y los montes y árboles en tonalidades de marrón.

En este caso como las imágenes son de septiembre, fueron tomadas ya finalizando el invierno por ello prevalecen las áreas de baja cobertura vegetal que se observan en tonos claros de celestes y gris.



Lo invitamos a disfrutar de estas nuevas mejoras y esperamos que estas nuevas herramientas sean de utilidad ya que continuamos trabajando para dotar a los MAPAS SATELITALES de nuevas y mayores ventajas para el usuario.

**PUEDE INGRESAR A MAPAS SATELITALES EN
WWW.ACOPIAORESCBA.COM**

Atte.
Gerencia
Sociedad de Acopiadores de Granos de Córdoba.